VACUNAS - EFECTOS EN EL CUERPO Y ALMA - SWARUU X - INFORMACION EXTRATERRESTRE

Published 19 July 2021 by Agencia Cósmica, Gosia

Gosia: Swaruu, por favor responde esta pregunta de alguien. Tampoco lo tengo claro. Si tienes la vacuna, supuestamente te desconectará de la Fuente, por lo que tu ADN se modificará y no podrás recibir la señal. La pregunta es, ¿qué pasa con esas personas cuando mueren, en el más allá? ¿Recupera la señal con la Fuente? ¿O tal vez su alma quedará atrapada en la IA / nube y se verán obligados a encarnar nuevamente en la Tierra? Y si es así, ¿en qué "situación" queda el alma? Swaruu X: Para nada. No hay "alma" para estar o quedar atrapado en cualquier lugar, eso solo puede suceder como resultado de una idea. El alma no pierde señal con la Fuente, solo el cuerpo. Un alma no es algo aparte de la Fuente. Es la Fuente misma, por lo tanto, no puede perderse de sí misma. No se puede separar un alma de la Fuente, es la Fuente.

Es por eso que la misma palabra "alma" está mal y ni siquiera deberíamos usarla más, es mente, es conciencia de uno mismo, es conciencia pura. Lo que la gente llama un "alma" sólo se define como algo diferente de la Fuente como en limitado por sí mismo por un conjunto de ideas basadas en la memoria de un "pasado" que animó para sí mismo y sólo desde el punto de vista de sí mismo.

Es una ola en el océano, una duna en el desierto. Inseparable con su yo más expandido.

El problema de la vacuna es que desconecta el cuerpo de la Fuente, por lo que la persona ya no es percibida como antes desde el punto de vista de las personas que la rodean, y esto ocurre de forma progresiva acumulativa.

Entonces el cuerpo irá colapsando sus funciones hasta terminar funcionando al mínimo, en un estado alienado de su alma, por así decirlo, alienado de la señal de su dueño, siendo dueño un fragmento de la Fuente y la Fuente misma.

La vacuna significa una desconexión lenta y progresiva del cuerpo de la Fuente-conciencia-individuo. La muerte del cuerpo.

¿En qué situación el "alma" quedará depende de las ideas que posee, y sólo de eso, por lo que es imprescindible conocer lo más que pueda durante su encarnación presente, a saber a dónde ir y qué esperar.

Gosia: ¡Gracias! Pero luego una pregunta. Cuando el cuerpo está desconectado de la Fuente, por ejemplo de Jenny... ¿Dónde está Jenny entonces? ¿Sigue operando a través de ese cuerpo o ya se ha ido? Es decir... ¿esa desconexión significa básicamente lo mismo que si ella muriera y ya estuviera en otro lugar, dejando que el cuerpo opere por sí solo en su estado degenerativo? ¿El "dueño" de la señal ya está en otro lugar?

Swaruu X: Jenny siempre ha sido Fuente. El conjunto de ideas que componen el concepto de "Jenny" está en la Fuente y es parte de la Fuente y es la Fuente misma. "Jenny" (qué lindo nombre) como tal solo usa un cuerpo para estar en un plano etérico conceptual con un conjunto de reglas que lo hacen ser "el mundo físico". Desde el punto de vista de ese ámbito físico, sí, Jenny murió, o básicamente murió incluso si su cuerpo sigue funcionando más o menos. Recuerda que el cuerpo también tiene un conjunto de memoria funcional contenida en el propio cuerpo, por lo que reacciona y funciona con una "capacidad de interacción limitada", es decir, como si alguien con una buena interacción y conexión con la Fuente tuviera una conexión cercana al 100% con ella, y una persona con la vacuna trabajando progresivamente dentro de su cuerpo desconectando lentamente su capacidad de traer al físico el concepto de "Jenny" que se sostiene en la Fuente.

Entonces, a medida que la vacuna desarrolla sus efectos reales a lo largo de un lapso de tiempo, comienza a limitar la cantidad de conexión posible con la Fuente, de 100 a 93, de 78 a 52, de 37 a 19% y a medida que disminuye más y más, su conexión con la Fuente se irá cortando progresivamente, volviéndose más como autómatas. Como la gente del fondo. E incluso más tarde o más después, entraran en un estado decadente igual a zombies en toda la extensión del significado de la palabra Zombies con mayúscula Z.

Hasta donde yo sé, eso es lo que sucederá en unos pocos meses o años, y el proceso ya ha empezado.

Preguntas si el dueño de la señal ya está en otro lugar. Por así decirlo, desde el punto de vista del cuerpo físico, porque la señal es la Fuente y ni siquiera entra en el cuerpo, está por todas partes, como ondas de radio.

Gosia: ¡Gracias de nuevo! Entiendo. Pero entonces, ¿en qué punto la señal de esa persona, la conexión con la Fuente, ya se ha eliminado del cuerpo? ¿En el momento en que toman la vacuna o más tarde, a medida que aumenta el porcentaje de desconexión? Quiero decir... ¿cuándo el "alma" - el punto de atención, JENNY, realmente se retira de ese cuerpo y va a otra parte? ¿A qué porcentaje de la desconexión? Todavía estoy tratando de comprender esto.

Swaruu X: No creo que sea posible saber en qué punto hay una desconexión, un punto específico. Es un gradiente, desde el 100% de conexión, a cada vez menos a medida que la vacuna continúa haciendo su trabajo.

Pero el hecho es que se desconecta, pero podríamos argumentar que mientras el cuerpo está vivo, permanece alguna conexión, excepto en el estado verdaderamente zombificado donde funciona completamente desde su "disco duro" interno, por así decirlo. Y luego esta conversación podría ir a Vampiros y Zombis (tema conectado). Véalo como una bombilla, cuando está completamente encendida, la persona-cuerpo tiene una conexión completa con la Fuente, y la vacuna va atenuando y atenuando la bombilla lentamente y progresivamente hasta que se apaga.

El "alma" nunca puede desconectarse de la Fuente, porque es la Fuente misma. Solo puede sostener la idea de que está desconectado, pero no puede ser así. El cuerpo es lo que se desconecta del "Alma" o, mejor dicho, de la Fuente.

Y puedo imaginar que si el cuerpo está teniendo una experiencia de desconexión, entonces lo que queda en esa conexión alarmaría al "alma" haciéndole pensar que se está desconectando, ya que el "alma" cuando tiene un cuerpo se apega a la idea de que es el cuerpo. Las personas-las almas tienen un cuerpo, no son un cuerpo. Gosia: Pero todavía estoy tratando de captar para entender... como con la bombilla que se desconectara lentamente, tu percepción de TI como Jenny, como una conciencia, la percepción del "alma", todavía está en el cuerpo o se irá "encarnando en algún otro lugar" ya... ya estando en otro lugar? ¿Dónde está la autoconciencia de esa alma en ese punto? Porque al morir está claro. Mueres y allí mismo te "despiertas" en el astral o donde sea con tu punto de conciencia como tu. ¿Y en el caso de las vacunas entonces? Eso es lo que no entiendo todavía.

Swaruu X: Ok, no está claro para la persona-alma dentro del cuerpo vacunado. Percibe que algo anda muy mal. Por ejemplo, muchas personas vacunadas han informado y están muy alarmadas por esto, que no tienen emociones como antes, que nada las emociona, que no sienten amor y no sienten felicidad.

La persona, el cuerpo y alma juntos, experimenta algo similar a lo que sucede con el Alzheimer. El cuerpo se está desconectando de la Fuente-Alma progresivamente debido al mal funcionamiento de los sistemas cerebrales, que traducen la señal al mundo físico, la calcificación del cerebro y la necrosis de sectores cerebrales o un mal funcionamiento básico debido a una gran cantidad de aluminio en el sistema entre otras causas.

Gosia: Pero ELLOS todavía están en el cuerpo entonces si su autoconciencia está

ahí y no flotando hacia Taygeta, por ejemplo.

Swaruu X: Todavía están en el cuerpo, pero no pueden entrar por completo en el mundo físico, cada vez menos hasta que finalmente mueren. Y cuando finalmente lo hagan, pueden volver a la Fuente o despertarse en su pod, donde sea.

Gosia: Ok, entonces la desconexión final de su CONCIENCIA DE SI MISMO ocurre en la muerte real del cuerpo. La conciencia de Yo.

Swaruu X: Sí. Para este ejemplo sí, ahí es cuando esta a 0%.

Gosia: Ok, entendido.

Swaruu X: El problema aquí es el efecto autómata. Y esto también conduce a la parasitación de entidades. Es decir... el cuerpo que antes pertenecía a alguien. Alguien amable y real se convierte en un punto de entrada para que las entidades oscuras lo usen para ingresar al mundo físico. Siempre están tratando de encontrar un camino hacia lo físico, y esta es una de las formas que usarán y ya están usando. Así que esa es otra agenda que no se ha mencionado antes y es importante. Otra razón por la que quieren vacunar a las personas. Entonces se convierten en portales para la posesión de entidades. Y eso es terriblemente real.

El problema común aquí es que las personas que se vacunan y luego dicen "sentirse bien" es que los efectos nocivos de la vacuna son progresivos, se manifestarán poco a poco, cada vez más con el paso del tiempo.

Algunos sectores de la población, especialmente aquellos que toman la vacuna por primera vez, a veces reciben placebos, por eso no reportan efectos nocivos. Es una estrategia del Cabal para disminuir los efectos y con ellos disminuir la resistencia de la gente a tomarlo.